



風っ子

最上町立大堀小学校
学校だより R6第4号
令和6年 7月 24日
校長室

自立・自律のチャンス ～充実した夏休みを～



明後日から26日間の夏休みに入ります。留守番など子どもだけで過ごす時間が多くなり、ご家族の皆様にとっては心配が絶えないことと思います。一人一人に貸与されたタブレット端末を、家庭に持ち帰って学習に活用することになっているので、その使用についても不安に感じていらっしゃるのではないのでしょうか。

私は、夏休みは、子どものじりつ（自立・自律）のチャンスであるにとらえています。失敗もあるでしょうが、その際は子どもにきちんと責任をとらせ、次に失敗しないように自分

で生活の仕方や感情、社会的な規律の遵守などについて、コントロールできるようにしていくよい機会となります。

子どもたちには「落とすな！いのちと信用」とどのクラスでも指導しています。交通事故や火の事故、水の事故などのほか、万引きや金銭の授受、いじめやルール違反などの心の事故も心配されます。ご家族の皆様からも、よく言い聞かせ、話し合っていたくとともに、地域の方々から見守っていただきながら、充実した夏休みになることを願っています。



ご協力 ありがとうございます



7月9日（木）の大雨・洪水警報発令の際に、全児童のご家族の方に学校へ迎えに来ていただく「引き渡し下校」を行いました。急な対応にも関わらず、安全な下校にご協力いただき、ありがとうございました。

子どもたちにとっても、「引き渡し下校」は初めての経験でしたが、玄関ホールで整然と待つことができました。玄関前駐車場の安全確保のため、迎いの車の進入を「グラウンド脇入り口」に限定し、校門側を出口にする方法も効果的でした。

災害は、いつ起こるか分かりません。改めて、普段からの心がけと、情報収集・伝達の大切さを感じました。



人・自然・文化のよさ発見！ ～神室での体験学習～

地域の自然や文化とふれあう体験を通じて、自分のよさ、友達よさ、地域のよさに気づかせ、自信や自尊感情を育むことをねらいとして、5年生は7月4～5日（於：神室少年自然の家）に宿泊体験学習を実施しました。

野外炊飯・トレッキング・ホテル観賞・ウォールプレート作りなどのプログラムを通じて、自然を満喫するとともに、仲間と協力する大切さや、協力してくださった自然の家の方々のあたたかさを感じ取っていたようです。

今回の成果・課題を生かし、子どもたちの更なる成長につなげていきたいと思っております。



「大堀小学校は楽しいよ」 1年生が保育所訪問



7月10日（水）に1年生は大堀保育所を訪問し、学校生活の様子をクイズで紹介したり、生活科で学んだことを生かして一緒に遊んだりしました。年齢が下の友だちに、上手に声がけしながら、水でっぼうやシャボン玉の遊びを紹介していました。

保育所の友だちは久しぶりに会ったお兄さん、お姉さんに大喜び。保育所の先生方も、1年生の姿をみて、成長を感じていたよう



でした。「大堀小学校は楽しいよ」「待っているよ」という1年生の思いが表れた交流となりました。

< 8月の主な予定 > ※ 下校時刻については、下校時刻表等で確認してください。

13日（火）～16日（金）閉庁日 19日（月）閉庁日 21日（水）2学期始業式
22日（木）避難訓練 26日（月）閉庁日 27日（火）委員会活動
28日（水）学級委員任命・クラブ活動



